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La profesora Maya Riquelme, docente de la Escuela Superior de Bellas
Artes (ESBA), de la Universidad Nacional del Este (UNE), becaria Fulbright,

se graduó con honores como magíster en Estados Unidos. Pág. 2.



   La profesora Maya Riquelme, docente de la
Escuela Superior de Bellas Artes (ESBA), de la
Universidad Nacional del Este (UNE), becaria
Fulbright, se graduó con honores como
magíster en Estados Unidos.
   La docente estuvo cursando la Maestría en
Bellas Artes en el área de Cine, en el New
York Film Academy de Los Ángeles (USA). 
  A inicios de este año vino a su ciudad natal
Presidente Franco, Alto Paraná, para rodar un
cortometraje totalmente en guaraní que le
valió para su Maestría.
   "Me gradué con honores del Master de
Bellas Artes en Cine de la New York Film
Academy. Además, tuve el honor de ser la
primera alumna en dar un discurso de
promoción en la ceremonia de graduación de
la facultad (campus Los Ángeles). Sí, una
Paraguaya!. Comparto esta alegría con
ustedes porque estas son las cosas que le
pueden pasar a uno cuando le dan la
oportunidad de acceder a educación de
calidad. Todos podemos destacarnos, y
descubrir todo lo que somos capaces de
hacer, sin importar de donde venimos",
expresó la docente en su red social.

    Maya habló sobre el proyecto de su tesis y
dijo: "Sobre el corto que grabamos en Franco,
me encantaría comentar que el trabajo dejó
encantado al plantel docente a cargo de la
evaluación, consiguiendo un alto puntaje en
todos los criterios de la misma, tanto por la
capacidad actoral de los protagonistas como
también por el trabajo del equipo que ayudó
en la construcción del universo de la obra y la
proyección de nuestra cultura y valores en un
material audiovisual que sale desde nuestro
departamento para el mundo. No hubo nada
más que elogios por parte de ellos con el
encanto de los niños y la estética de la obra.
Nada de esto podría lograrse sin lo que la
ESBA representa para nuestra comunidad,
habiendo formado a una buena cantidad de
los alumnos y ex alumnos que fueron parte del
proyecto".

DOCENTE DE LA UNE SE GRADÚA CON
HONORES EN ESTADOS UNIDOS

2



    El Laboratorio Biomolecular instalado
en la FACISA–UNE, celebró este
miércoles 23 de setiembre, el
procesamiento de la muestra número
3.600 de Covid–19, en 41 días de
funcionamiento. El mismo, es un refuerzo
importante para Salud Pública en esta
pandemia.

 El primer Laboratorio de Biología
Molecular del Alto Paraná, fue
inaugurado el 14 de agosto del
corriente, y luego de superar el mes de
funcionamiento, alcanzó el
procesamiento de 3.600 muestras de
Covid – 19, convirtiéndose un brazo
importante para la Cartera Sanitaria en
la lucha contra  el Coronavirus.

  Nancy Segovia Coronel, bioquímica
especialista en microbiología,
coordinadora de este emprendimiento
por parte del Ministerio de Salud y de la
Facultad de Ciencias de la Salud de la
Universidad Nacional del Este, comentó
que actualmente se procesan 200
muestras por día.

  La Microbiólogo mencionó además que
el equipo humano encargado del
funcionamiento del laboratorio, trabaja
de lunes a lunes, de
06:00 a 23:00 horas. 

  Resaltó también, que el trabajo se
realiza en comunicación constante con 

los hospitales principales de la región.
 
  Es un avance importante para la Universidad
Nacional del Este, a través de la Facultad de Ciencias
de la Salud, contar dentro de sus instalaciones con el
primer laboratorio biomolecular del departamento,
porque beneficia a la ciudadanía en general.

Laboratorio instalado en la FACISA–UNE es un
refuerzo importante para salud pública
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  La Universidad Nacional del Este (UNE) y la
Secretaría Nacional Antidrogas (SENAD),
suscribieron un convenio marco de
cooperación y otro específico. 
 El acuerdo es para implementar programas,
ejecutar proyectos desde la extensión
universitaria a través de las unidades
académicas de la UNE. Además, el
acercamiento institucional busca desarrollar
programas de pasantías, a través de la
movilización de estudiantes de la UNE,
  

creando oportunidades para estudios
técnicos, actividades de investigación,
fortaleciendo acciones de ambas
instituciones en el área de la
capacitación.
    El acuerdo fue firmado por el Rector de
la UNE, Dr. Osvaldo de la Cruz Caballero
Acosta, y el titular de la Secretaría
Nacional Antidrogas, Abg. Arnaldo
Giuzzio. El convenio tendrá una vigencia
de cinco años.

UNE y SENAD firman 

convenios de cooperación
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   Con el tema Marketing, a cargo de la Mag. Laura Brítez, se dio por finalizado el
ciclo de charlas organizado por la Facultad de Ciencias Económicas, a través de la
Dirección de Extensión Universitaria, en el marco del Consultorio Universitario
Empresarial (CONUE), denominado REINVENTATE y EMPRENDE.
 
   Los días 23 y 24 fueron abordados los temas "Planificación Estratégica", y "Plan de
Negocios" que estuvieron a cargo de la Mag. Lia Rios y Mag. Freddy Zaracho,
respectivamente.
  La transmisión de las conferencias se realizó a través del Facebook Live de la
página de la Dirección de Extensión Universitaria de la FCE
    

CULMINA CICLO DE CONFERENCIAS
VIRTUALES SOBRE EMPRENDEDURISMO
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   La firma Cargill, una de las multinacionales con mayor presencia global, realiza una
convocatoria a estudiantes de los últimos semestres y egresados de la Universidad Nacional
del Este para un entrenamiento con miras a posibles contrataciones laborales, en el área
de su formación específica. Concretamente, el llamado se dirige a universitarios de
Ingeniería Agronómica, Administración, Contabilidad y Economía.

  La Consultora internacional beWanted se encarga de las jornadas de entrenamiento y
selección de los futuros colaboradores de la referida firma de agricultura, alimentos,
industria y finanzas, con presencia también en el Paraguay.

   Los candidatos a iniciar un camino laboral en la empresa deben ser recién egresados o
tener máximo dos años de haber culminado la carrera, poseer nivel de inglés intermedio-
avanzado, y disponibilidad para trabajar tiempo completo.

 Los interesados escribir al correo albasosa@bewanted.com para recibir mayores
informaciones.

Empresa multinacional ofrece oportunidad laboral a
estudiantes y egresados de la UNE
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   La Dirección General de Gestión por Resultados, dependiente de la Secretaría Técnica de
Planificación del Desarrollo Económico y Social de la Presidencia de la República del
Paraguay, presentó el informe de Monitoreo y Evaluación de todo el proceso de
planificación ejecutado en el seno de la Universidad Nacional del Este (UNE).

  El documento señala que la UNE cumplió en tiempo y forma con los reportes
correspondientes sobre la vinculación del Plan Operativo Institucional (POI) y el Plan
Nacional de Desarrollo (PND) conforme a las fechas de las metas programadas. 
    
    En relación con el desempeño de la ejecución del POI de la UNE, medido a través del
Nivel de Eficacia, el informe muestra que la totalidad de las líneas de acción presentan un
nivel excelente.

   La repartición estatal igualmente recomienda que en la etapa de planificación del POI de
la UNE, las áreas administrativas y técnicas coordinen acciones a fin de que se prevea los
recursos físicos y financieros necesarios para el mejor desarrollo de la gestión institucional.

UNE presenta nivel excelente en monitoreo
 de proceso de planificación institucional
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La comisión directiva del Centro de Estudiantes, Representantes Estudiantiles ante el
Consejo Directivo, el Consejo de Delegados y pasantes de diferentes carreras de la
Facultad de Filosofía, se adhirieron a la campaña de la Organización Mundial de la Salud
(OMS), denominada Setiembre Amarillo, la misma consiste en la lucha por la prevención
del suicidio.

  Los involucrados a la actividad estuvieron repartiendo mensajes motivacionales y listones
amarillos en la sede central de la institución educativa.
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Alumnos de FAFI se adhieren a la prevención del suicido



   El Comité de Autoevaluación Institucional de la Universidad Nacional del Este (UNE),
instancia de integración responsable de todo el proceso con miras a la acreditación
institucional, presentó el resultado y los avances de las actividades realizadas en el seno de la
institución.
   Según el Comité, de acuerdo a la planificación inicial, las acciones fueron ejecutadas en un
73%, considerado un gran logro teniendo en cuenta la situación actual de restricciones que
vive todo el país.
   El Comité, concretamente, llevó a cabo una coordinación permanente de las actividades
referentes a este proceso, realizó asesoramiento en las actividades concernientes al proceso
a los responsables de Dimensiones y a las Unidades Académicas y estableció contacto
permanente con la Agencia Nacional de Evaluación y Acreditación de la Educación Superior
(ANEAES) sobre los lineamientos para el cierre exitoso del proceso.
   Así mismo, el Comité elaboró informe permanente a la Rectoría sobre la situación del
proceso, junto a la monitorización y apoyo en las actividades de los integrantes de la
Coordinación Central.
   La presentación de los avances en este proceso se realizó mediante una reunión virtual el
día jueves 24 de setiembre, en la que participaron funcionarios de la universidad.

PRESENTAN AVANCES EN AUTOEVALUACIÓN CON
 MIRAS A ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE LA UNE
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   El Consejo Superior Universitario (CSU) de la Universidad Nacional del Este (UNE), en
sesión ordinaria virtual, declaró de interés institucional la realización de la "Primera
Jomada Virtual de Iniciación Científica de la UNE", en la modalidad virtual, a celebrarse
el día 29 de octubre del 2020.
  Los integrantes del colegiado trataron el tema debido a la nota presentada por la
Dirección General de Investigación de Rectorado de la UNE, en la cual solicitaba la
declaración de interés institucional del evento.
  Los consejeros igualmente trataron y aprobaron el proyecto denominado "Capital
incentivo al emprendimiento innovador UNE", iniciativa planteada por la Red de Extensión
de la UNE (REXUNE), organismo institucional que se encargará de la ejecución del
mencionado proyecto.
  El CSU también aprobó el pedido de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales
consistente en solicitud de beca para cubrir costos del equipo que representará a la
referida unidad académica en el "7mo. Concurso Internacional de Derecho Humano".
Dicho evento, a llevarse a cabo del 30 de noviembre al 04 de diciembre de 2020, es
organizado por la Universidad Autónoma Latinoamericana UNAULA, el Instituto
Colombiano de Derechos Humanos-ICDH y la Fundación Henrrich Boll.

Declaran de interés institucional "Primera
Jornada Virtual de iniciación científica"
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  El rector de la Universidad Nacional del Este, Dr. Osvaldo de la Cruz Caballero Acosta,

participó este martes 22 de setiembre de una reunión informativa con los miembros de la

Comisión Bicameral de Presupuesto.

   Es en el marco del Estudio del “Proyecto de Ley que aprueba el Presupuesto General de

la Nación para el ejercicio fiscal 2021”. 

   En representación de las universidades públicas del Paraguay, habló el Dr. Clarito Rojas,

de la Universidad Nacional de Concepción.

RECTOR DE LA UNE PARTICIPA DE REUNIÓN
 INFORMATIVA EN CÁMARA DE DIPUTADOS
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   Con el objetivo de suscribir un acuerdo para aplicar el Núcleo de Asistencia Empresarial

(NAE), la Facultad de Ciencias Económicas (FCE), a través de la Dirección de Investigación

y la Dirección de Extensión Universitaria, mantuvo este jueves 24 de septiembre, una

reunión virtual con representantes del Viceministerio de Industria y Comercio, la UNINTER y

CODELESTE.

   Cabe señalar, que el “Núcleo de Asistencia Empresarial se constituye en una iniciativa del

MIC, desarrollada en el marco del fortalecimiento a la alianza entre el Estado, la academia

y la empresa, cuyo objetivo se enmarca en el "Plan Nacional de Mipymes”.

  El NAE, “busca brindar servicios de desarrollo empresarial a través de la comunidad

académica, a través de jóvenes estudiantes de los últimos años de las carreras

empresariales y sus docentes tutores, apoyados por la Dirección de Extensión Universitaria,

quienes reciben entrenamiento por parte de profesionales del MIC para brindar servicios

de desarrollo empresarial especialmente orientados a las Mipymes y emprendedores”.

   El proyecto inició en el 2019 en el seno de la Mesa 3 del SINAMIPYME, en el 2020 se logró

implementar el servicio con 65 consultores juniors formados. 

   En la reunión, se establecieron los cronogramas y se ultimaron otros detalles referentes a

la presentación oficial del Núcleo de Asistencia Empresarial (NAE).

FCE MANTUVO REUNIÓN VIRTUAL CON
REPRESENTANTES DEL MIC, UNINTER Y CODELESTE
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    La Universidad Nacional del Este (UNE) sigue con el cumplimiento del 100% de la
Ley 5189/2014, “Que establece la obligatoriedad de la provisión de informaciones en
el uso de los recursos públicos sobre remuneraciones y otras retribuciones
asignadas al servidor público de la República del Paraguay”. 

     La Secretaría de la Función Pública (SFP) dio a conocer la lista de resultado del
monitoreo correspondiente a los datos publicados en el mes de Julio de los
organismos y entidades públicas, en el marco del cumplimiento de la normativa.

    Todos los Organismos y Entidades del Estado (OEE) deben actualizar
mensualmente, en tiempo y forma, la provisión de información en el uso de los
recursos públicos sobre remuneraciones y otras retribuciones asignadas.

UNE CUMPLE AL 100% CON
LA LEY DE TRASPARENCIA

S E G Ú N  L A  S F P
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   Estudiantes de la Escuela Superior de Bellas Artes (ESBA) de la Universidad Nacional del

Este (UNE) presentaron un video para alentar y motivar a la comunidad en tiempos de

pandemia.

  El material audiovisual convocó a artistas entre Bailarines, Actores, Músicos y Artistas

Plásticos a presentar fotografías y videos que indaguen sobre los hábitos del aislamiento

social, preventivo y obligatorio y den en cuenta del valor de la solidaridad , la comunidad y

el trabajo colaborativo. 

  También brinda un homenaje a los referentes de la medicina, que arduamente están

trabajando y entregando su sí ante esta pandemia.

  Este proyecto fue realizado en forma conjunta entre alumnos de diferentes semestres,

algunos aportes de docentes de la ESBA, así como la gentil colaboración de algunos

médicos.

ESTUDIANTES DE LA ESBA RECONOCEN ESFUERZO
COMUNITARIO EN TIEMPOS DE PANDEMIA
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   La Universidad Nacional del Este, mediante la Red de Extensión Universitaria (REXUNE), y el

Rotary Club Ciudad del Este, organizan un ciclo de actividades consistentes en charlas online

sobre diferentes temas que buscan ofrecer orientaciones y una contención emocional en

tiempos de pandemia.

   Las charlas estarán abiertas a la comunidad y se extenderán desde el 30 de setiembre al 25

de noviembre del año en curso. La primera charla tiene como tema “Reinventarse para una

mejor calidad de vida” y estará a cargo de la doctora Ana Betsabé, médico-pediatra

puericultor, capacitadora certificada por UNICEF en lactancia materna, asesora personalizada

on-line. Será el miércoles 30 de setiembre, a las 17:00 horas, con transmisión en vivo a través de

la Fan Page de la Red de Extensión Universitaria de la Universidad Nacional del Este.

   El 14 de octubre, el tema de la charla será “Mujeres Emprendedoras y los desafíos en tiempos

difíciles”, a cargo de Carolina Echagüe. El 28 de octubre, se desarrollará otra charla con dos

jóvenes intercambistas quienes compartirán sus experiencias de superación y motivación.

  El 11 de noviembre, se contará con profesionales especialistas de la Universidad Nacional del

Este con el tema “Consejos para una buena elección de Carreras Universitarias", con tres

profesionales invitados que compartirán las experiencias de su profesión.

  El 25 de noviembre, se contará con un invitado internacional especialista en el área de

Neurociencias. Se trata de Rafael Orlando Labrador Pérez, Médico Cirujano (ULA-Venezuela),

Magíster Scientiae y Doctor en Neurociencias (Universitat Autónoma de Barcelona-España),

con 25 años de experiencia en Docencia, Investigación y Desarrollo.

UNE y Rotary Club CDE ofrecen actividades
sobre contención emocional
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   El ciclo de capacitaciones sobre las herramientas informáticas aplicadas por la

Subsecretaría de Estado de Tributación (SET) finalizó exitosamente el día miércoles 16 de

septiembre.

 

     Los seminarios se realizaron de manera virtual en dos sesiones (09 y 16 de septiembre), en

donde se abordaron los siguientes temas: “Herramientas informáticas online de la SET y sus

arquitecturas de sistemas”, y “Factura electrónica”. 

    Las disertaciones estuvieron a cargo de los funcionarios de la SET.El evento fue

organizado por los alumnos del 5to curso de la Carrera de Contabilidad, filial Minga Porã, en

la materia Informática Aplicada, que está a cargo del Prof. Ing. José Chamorro. 

    La actividad contó con el apoyo de la Dirección de Extensión Universitaria de la Facultad

de Ciencias Económicas. 

   Las dos sesiones del evento están disponibles para su visualización en el siguiente link

https://n9.cl/y56g

Ciclo de capacitaciones sobre herramientas
informáticas culmina exitosamente
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